

GUION

Unidad en lo social

De modo genérico, abarcando en su conjunto el comentario a lo doctrinal y lo político, glosábase en nuestro último editorial, lo que constituye médula del Movimiento nacional-sindicalista, que es, por encima de otra cosa, exaltación de nuestros valores, y que, a su vez, constituye afirmación rotunda de unos principios sociales, rubricados en palabras del Caudillo con motivo del reciente acto celebrado en el Instituto Nacional de Previsión.

Pero merece la pena insistir sobre los conceptos expuestos por el Caudillo de España, al esbozar la tesis que a este respecto consistió el Fuero del Trabajo.

Y, entre ellos, aquél en que hubiese de la unidad que ha de aglutinar a todos los españoles, no ya en lo político—dogma doctrinal consagrado desde el primer instante por la Falange—sino en lo económico y en lo social.

La unidad, la solidaridad económica-social a que aludió Franco en su discurso, es fundamental no ya por un sentido de mera conservación, sino, principalmente, porque en aquella radica la esencia espiritual—que es lo más importante—de nuestra tónica revolucionaria.

No caben, en una sociedad que se estime moral y cristiana, la abstención suicida o la resolución del problema individual, con olvido de cuanto el resto de los españoles pueden significar y, sobre todo, de cuanto, como tales españoles, merecen.

Y eso ha venido a decir Franco, en alabanza a la conciencia española cuando esbozaba el panorama nacional antes de nuestra Cruzada y cuando perfilaba, asimismo, el futuro de la comunidad española, en cuanto a política social.

Hemos de sentirnos todos partícipes de la unidad augusta de la Patria, con sus dolores y con sus glorias, más, en esa conjunta percepción de unos y otras, ha de ir forzosamente, condensada la decisión total—hecha de propósitos aislados, pero siempre al hito de servicio—de que sea esplendorosa realidad la tarea que el Estado ambiciona para España: una total resurrección, cuya conquista se ofrecerá relativamente sencilla si todos comulgamos en esa unidad total que Franco nos presenta como consigna de ayer, de hoy y de siempre.

Las relaciones culturales entre Bulgaria y España

Sofía.—Ha sido creada en esta capital la sociedad búlgaro-española, que se ocupará de fomentar las relaciones culturales entre los dos países.

El ministro de España en Sofía, ha sido nombrado miembro de honor de dicha organización.—Efe.

La más alta condecoración húngara para el Caudillo

Se la impuso ayer el ministro de Hungría en España

Madrid.—Esta mañana ha tenido lugar en el palacio de El Pardo, la imposición a su Excelencia el Jefe del Estado, por el ministro de Hungría en España, señor Ambro, del collar y gran Cruz de la Orden del Mérito húngaro, la más alta condecoración existente en el reino de Hungría que Su Alteza. Se le otorgó el regente Horthy ha otorgado a nuestro Caudillo.

Al acto, celebrado con el ceremonial acostumbrado en estos casos, asistieron el excelentísimo señor ministro de Asuntos Exteriores, don Ramón Serrano Suñer; los jefes de las Casas Civil y Militar, ayudantes de servicios y alto personal de protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores.—Cifra.

Cripps publica las proposiciones inglesas a la India

“Son inaceptables” ~ se afirma en Nueva Delhi

Nueva Delhi.—Las proposiciones que el Gobierno británico hace a la India han sido dadas a conocer por Cripps en la conferencia de Prensa.

Se pretende crear una nueva Unión india que forme un Dominio, asociado con el Reino Unido y los demás Dominios en la fidelidad común a la corona, sin quedar subordinado a nadie en ninguna materia, tanto de índole política interior cuanto exterior.

A este respecto el Gobierno de Su Majestad propone: inmediatamente después de la cesión de las hostilidades, se llevara a cabo la elección de un Cuerpo legislativo encargado de elaborar una nueva Constitución para la India.

El Gobierno de Su Majestad se compromete a poner en vigor inmediatamente dicha Constitución, tan pronto como sea elaborada, sin más reservas que: Primero, el derecho de todas y cada una de las provincias de la India a no aceptar la nueva Constitución, a conservar por el contrario su situación actual. Si bien se tomarán las oportunas medidas para, si lo deciden dichas provincias, poder entrar más adelante en el régimen nuevo. Con tales provincias no adheridas al Gobierno de Su Majestad está dispuesto, si ellas lo desean, a establecer un nuevo régimen constitucional que les concedería el mismo estatuto que a la Unión India, estatuto al cual se llegaría siguiendo el mismo camino que el indicado para la elaboración de la Constitución de la India.

Segundo, firma del tratado negociado entre el Gobierno de Su Majestad y el cuerpo constituyente. Este tratado hará referencia a todas las materias que traten de la transferencia completa de responsabilidades de manos inglesas a indias; dispondrá las medidas a adoptar, conforme a los compromisos contraídos por el Gobierno de Su Majestad, para la protección de minorías raciales y religiosas; no podrá poner límites a la capacidad de la Unión India para decidir del porvenir de sus relaciones con otros miembros de la commonwealth británica. El hecho de que un Estado de la India se decida a adherirse o no a la nueva Constitución exigirá una revisión de sus obligaciones contractuales en tanto en cuanto la nueva situación lo exija.

Durante el periodo crítico por que actualmente atraviesa la India y hasta que pueda ser elaborada la nueva Constitución, el Gobierno de Su Majestad debe llevar inevitablemente la responsabilidad del control y defensa de las Indias, como parte integrante del esfuerzo mundial de guerra. Y debe ser conservado tal control

para organizar el máximo de recursos militares materiales que pueden obtenerse de la cooperación de los pueblos de la India.

El Gobierno de Su Majestad desea e invita a los jefes de las secciones principales del pueblo de la India a participar inmediata y efectivamente con sus consejos en la tarea de integración del país dentro del sistema de la commonwealth británica de naciones. Así podrán ayudar en la realización de la tarea que es de importancia vital y esencial para la futura libertad de las Indias.—Efe.

LAS PROPOSICIONES SON TAN SOLO UNA BASE DE DISCUSION

Nueva Delhi.—Las proposiciones británicas hechas por Cripps a la India—proposiciones, que, en esencia, son ya conocidas—representan una base de discusión presentada por el gabinete de guerra inglés, pero no constituyen una declaración del Gobierno de Su Majestad, ha declarado el ministro británico delegado para la resolución del problema de la India.

Tal declaración, prosiguió Cripps, es únicamente expresión de lo que el Gobierno británico está dispuesto a hacer si encuentra aceptación suficientemente favorable de diversos sectores de la opinión india.

Seguidamente, se dirigió a los informadores de Prensa para rogarles que el tema sea tratado en los diarios con toda la seriedad posible y con el sentido de responsabilidad que la cuestión entraña.

REUNIONES DE ELEMENTOS POLITICOS INDIOS

Bangkok.—El comité del Congreso hindú se ha reunido en la mañana de hoy—según comunica Radio Delhi.

La sesión duró dos horas pero no se adoptó ninguna decisión definitiva. El comité volverá a

reunirse en la tarde de hoy. Es posible que esta noche se conozca la resolución definitiva del Congreso en lo que se refiere a las proposiciones británicas. Esta noche celebrará también, una reunión el Consejo directivo de la liga musulmana india.—Efe.

Nueva Delhi.—La asamblea del comité ejecutivo del Congreso indio ha reanudado sus sesiones esta mañana a las nueve horas. Los miembros del comité han continuado las deliberaciones acerca de las proposiciones británicas. Cripps se entrevistará con el doctor Ambeekar, jefe de “las clases necesitadas”. Fazlul Hub ministro de Bengala y el pandit Ravishankar Shukla, exministro de las provincias centrales; los jefes liberales Sir Tej, Bahadur Sapru y Jayakar, representantes del “partido Rupvissin” conferenciarán por su parte, con los jefes de los grupos hindúes Mahasaba y Sikhs.—Efe.

EL NUEVO ESTATUTO CONCEDE A LA INDIA EL DERECHO DE SECESION

Nueva Delhi.—Stafford Cripps ha declarado que el nuevo estatuto que se va a conceder a la India, reconoce el derecho de secesión.

Refiriéndose a la declaración, en relación con los acuerdos inmediatos previstos, Crups dijo que la intención de este párrafo es la de indicar al gobernador general las grandes líneas sobre las cuales podrá ser formado el Gobierno de las Indias.

El gobernador podrá “indianizar” el Consejo ejecutivo. La finalidad es dar al pueblo indio la medida de gobierno más completa en la hora actual y que esté con-

forme con las posibilidades de la Constitución, que no podrá ser alterada hasta que termine la guerra.—Efe.

LAS PROPOSICIONES DE INGLATERRA SON INACEPTABLES

Nueva Delhi.—El “Hindu-Mahāsabha” el tercero en importancia de los partidos de la India, ha informado a Cripps, de que las proposiciones de Inglaterra son inaceptables.—Efe.

DISCURSO RADIADO DE CRIPPS A LA INDIA

Nueva Delhi.—Stafford Cripps ha pronunciado un discurso por la radio, dirigido a las Indias, en el que ha expuesto en grandes líneas, ya conocida, el proyecto de nueva Constitución.

Declaró luego, que era imposible en la actualidad ultimada de modo definitivo, ya que dada su importancia, no se puede proceder con precipitación. Durante este periodo crítico, Inglaterra conservará el control de la defensa de las Indias.

Expresó su confianza en el porvenir y terminó diciendo: “Ayudaremos con todas nuestras fuerzas a la India, y la protegeremos, pero nuestra ayuda debe dar a esta protección una mayor eficacia.

(Pasa a tercera página).

Laval ha conferenciado con Scapini

París.—El embajador Scapini ha conferenciado, según afirman en los medios oficiales, con Pierre Laval. Este saldrá mañana, al parecer, para Chateldon Privat.—Efe.

EL DR. DON DANIEL LLORENTE FEDERICO OBISPO AUXILIAR DE BURGOS

Es canónigo de Valladolid y ha visitado nuestra ciudad en varias ocasiones

Con motivo de misiones catequísticas

Su Santidad el Papa ha nombrado, según anuncia “L'Osservatore Romano”, obispo titular de la diócesis de Dafnusia y auxiliar de nuestro Rvdo. Prelado, don Manuel de Castro Alonso, conde de Castro, al canónigo de la S.I.C.B.M. de Valladolid M. I. Sr. Dr. don Daniel Llorente Federico.

Reciba el nuevo Prelado, nuestra respetuosa felicitación, a la vez que le deseamos que Dios le ilumine en su futura misión episcopal, para bien de la Iglesia y de la diócesis.

El nuevo Prelado, cuya misión sacerdotal se ha significado por una profunda labor catequística y pedagógica, nació en Valladolid el 10 de Abril de 1883, realizando sus estudios eclesiásticos con singular fervor e inteligencia.

Fué ordenado en Roma, en 15 de Junio de 1906, por el cardenal Merry del Val, trasladándose seguidamente a España, para celebrar su primera misa y subiendo las gradas del altar en la parroquia del Salvador en Agosto del mismo año.

Nombrado capellán de San Miguel de los Santos en la parroquia de San Nicolás, actuó en ella durante largos años.

Posteriormente y durante 18 fué ecónomo y párroco de San Miguel y simultaneó tales misiones con las de profesor de Pedagogía eclesiástica y Teología Pastoral, del Seminario de dicha ciudad.

Desde 1927 es canónigo, por oposición, de la Catedral vallisoletana.

El doctor Llorente ha visitado Burgos en varias ocasiones. En primer lugar, siendo aún seminarista, en viaje de estudios, y luego, profesor ya en misiones catequísticas, desarrollando conferencias de ese carácter y dirigiendo ejercicios sacerdotales.

El nuevo Prelado, con quien tuvimos ayer la satisfacción de conversar, nos hizo presente su salutación a los fieles burgaleses, para quienes será su primera bendición episcopal.

110.600 toneladas
HUNDIDAS POR LOS ALEMANES
En las costas americanas

Gran Cuartel General del Führer.—El Alto Mando del Ejército alemán comunica que los submarinos alemanes, en su lucha contra la navegación de abastecimiento británica y norteamericana, han hundido 16 nuevos mercantes adversarios con un desplazamiento total de 110.600 toneladas, de ellos 3 grandes petroleros, con un tonelaje global de 73.000 toneladas.—Efe.

LOS ITALIANOS HAN ECHADO A PIQUE OTRAS 114.000

Roma.—El comunicado italiano da cuenta de que en las proximidades de las costas norteamericanas un submarino, mandado por el capitán de corbeta Carlo Fecia di Cassato, ha hundido cuatro barcos mercantes de un tonelaje total de 20.000 toneladas, lo que eleva el número del tonelaje hundido durante su crucero a 32.000 toneladas.

El tonelaje global hundido desde fines de enero hasta el día de hoy, a lo largo de las costas norteamericanas, se eleva a 114.000 toneladas.—Efe

La artillería alemana bombardea con éxito los objetivos de San Petersburgo y Cronstadt

Se ha desarrollado un combate naval de gran dureza

Cuartel General del Führer.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

“En el sector del Donetz, al este de Karkof, han sido rechazados fuertes ataques enemigos después de encarnizados combates. Nueve tanques rusos fueron destruidos.

En el resto del frente oriental los ataques realizados por el enemigo en medio del deshielo, han fracasado, también, después de duros combates que causaron al enemigo cuantiosas pérdidas. La artillería del ejército ha bombardeado los objetivos de importancia militar de San Petersburgo y Cronstadt con éxito.

Se han podido observar explosiones y extensos incendios.

Las fuerzas aéreas finlandesas aniquilaron el veintiocho de Marzo en el frente de Carelia a varias columnas enemigas. En combates aéreos fueron derribados veintisiete aviones soviéticos.

Durante la noche última, aviones de combate alemanes bombardearon eficazmente, con bombas pesadas, los objetivos militares del centro de Moscú y del curso superior del Volga, al este de Bologoje. Los impactos directos obtenidos produjeron grandes incendios, especialmente en las empresas de fabricación de armamento.

Los submarinos alemanes han hundido en el Atlántico Norte y frente a la costa americana a diez y seis barcos mercantes enemigos, que tenían un desplazamiento total de 110.600 toneladas, entre ellos ocho grandes petroleros, con 73.900 toneladas, como se ha anunciado en un comunicado especial.

Destruyendo alemanes han atacado a un convoy enemigo que se dirigía a Murmansk y que había sido ya objeto de los ataques de la aviación alemana, según se dijo en el comunicado de las fuerzas armadas alemanas del 29 de Marzo. Mediante el fuego de artillería y torpedos, los barcos alemanes hundieron a un gran navío de 10.000 toneladas, cargado de tanques y municiones, que procedía de Nueva York. Fueron recogidos a bordo de los buques alemanes los supervivientes de este navío y los de otro barco hundido por la aviación alemana.

De madrugada se produjo un

combate naval contra las fuerzas de protección enemiga superiores, de las que formaban parte cruceros y destructores. Uno de los cruceros británicos de la clase “Desvilles” fué alcanzado por un torpedo. Las consecuencias del impacto no pudieron ser observadas a causa de la tempestad de nieve.

En este combate de gran dureza se perdió un destructor alemán. Una gran parte de sus tripulantes pudo ser salvada por los otros destructores alemanes, después de haber rechazado en un combate de artillería a un grupo de destructores enemigos.

En Africa del Norte, actividad de las tropas de reconocimiento por ambos lados.

Frente a la costa Este de Francia un avión de combate alemán hundió el veintiocho de Marzo a otra lancha rápida británica.

En el ataque de la aviación británica contra la ciudad de Lubeck, de que hizo mención el comunicado de ayer, sufrieron daños especialmente los barrios de habitación de la ciudad. La población civil sufrió las pérdidas más importantes. Dos aviones enemigos han sido derribados en un intento realizado por algunos bombarderos británicos para acercarse durante la noche última al litoral holandés.

El submarino mandado por el primer teniente de navío Ités, se ha distinguido especialmente en la consecución de los éxitos obtenidos contra la marina mercante anglonorteamericana en el Atlántico norte.—Efe.

GRANDES INCENDIOS EN TOBRUK Y MALTA

Roma.—“Intensa actividad de

patrullas en el frente de Cirenaica. En los combates librados entre grandes formaciones aéreas, los cazas alemanes han derribado, sin pérdidas propias, cuatro aviones Curtiss. Formaciones aéreas alemanas han bombardeado de nuevo con gran intensidad, las instalaciones de Tobruk y las de las bases aeronavales de Malta. Considerables destrucciones y grandes incendios han puesto de relieve la intensa eficacia de la acción”.

Frente a la costa de los Estados Unidos han sido torpedeados un mercante inglés y otro norteamericano

Washington.—El departamento de Marina de guerra da cuenta del torpedeamiento frente a la costa atlántica de los Estados Unidos, de un mercante británico de tonelaje medio y un pequeño buque mercante norteamericano.—Efe

Joyas artístico-históricas destruidas por la aviación inglesa

Berlin.—En el ataque aéreo realizado por la aviación británica contra Lubeck, en la noche del sábado al domingo, fueron destruidas varias joyas artístico-históricas alemanas. Entre ellas figuran las iglesias, célebres en el mundo entero, de la Marienkirche, la Petrikirche y el museo de la ciudad, monumentos de la vieja cultura del país.—Efe.

Así canta la juventud

El Día de la Victoria celebrará el Frente de Juventudes el Día de la Canción

El gozoso Día de la Victoria, tiene en el Frente de Juventudes su manifestación propia como símbolo juvenil de España, en esta fecha de recuerdo imborrable. En este día se harán llegar hasta el último rincón de la Patria las voces alegres y juveniles de nuestros camaradas, entonando marchas triunfales y sentidas canciones de nuestro folklora.

El programa de los actos que prepara el Frente de Juventudes para el Día de la Canción, se resume de manera simbólica en el siguiente guión:

Primero.—A las ocho de la mañana diana juvenil, por medio de la cual los muchachos de España manifestarán en el comienzo del Día de la Canción su alborozo por el aniversario de la Victoria.

Segundo.—A las nueve todas las juventudes españolas, en un sencillo acto de hermandad falangista, desayunarán en jovial camaradería en aquellos puntos precisos donde radique su actividad, colegios, centros de enseñanza y trabajo, cuarteles, casas de Flechas, etc.

Tercero.—Finalizado el desayuno la juventud se sumará a la

gria de los desfiles militares que se celebrarán con este motivo en todas las capitales españolas.

Cuarto.—Por la tarde, en aquellas localidades en que el clima lo permita se verificará un festival al

“EL TRIUNFO DE FRANCO FUE EL DE TODA EUROPA”

Budapest.—El diario oficioso “Pester Lloyd” dedica su editorial al aniversario del triunfo de la España nacional, calificando la fecha de éste como importantísima en la historia de Europa, ya que cerró una fase de la lucha que se ha reanudado contra la propia patria del bolchevismo.

Señala el diario que el triunfo del Generalísimo Franco fué el de toda Europa y hace resaltar que España y Hungría, una en el Extremo occidental y otra en el Este, han tenido la misma misión: la defensa de la cultura cristiana. Así—termina—, forzoso es que Hungría, que profesa sincera amistad a España, haga suyo el importante aniversario que celebra el pueblo español.—Efe.

Posiciones bombardeadas por la artillería inglesa

El Cairo.—Comunicado británico del Oriente medio: “La artillería de una columna británica cañoneó durante la noche del 28 al 29, las posiciones enemigas de Ras el Eleba, más allá de la línea de Tmimi-el-Mechili. Otra columna atacó un grupo de 40 vehículos enemigos, en el sector de Grabel Alema. Una patrulla enemiga provista de piezas de artillería, fué atacada por nuestras fuerzas artilleras entre el Gazala y Tmimi.—Efe

“Mis soldados son los mejores del mundo”

Oviedo.—El general Muñoz Grandes, ha enviado la siguiente carta a los niños de la escuela nacional mixta de Puerto Cabrales:

“Mis queridos niños: He recibido vuestra cariñosa carta, fecha 19 del pasado Diciembre, que me dirigís para felicitar a nuestros camaradas que, lejos de vuestra querida Patria, luchan a mis órdenes por la grandeza de España. La Patria necesita de todos los españoles; nos sacrificamos por ella para que algún día vuelva a ser la nación grande en que nunca se puso el sol. Por eso, es necesario que todos vosotros trabajéis sin descansar para ser buenos chicos y dignos de vuestros camaradas. Para vuestra satisfacción, os comunico que mis soldados son los mejores del mundo; su espíritu de sacrificio, es inigualable. Con estos soldados tan valerosos, España no puede ser vencida. En nombre de mis heroicos soldados, y en el mío propio, os envío las más expresivas gracias y el profundo agradecimiento, que hago extensivo a vuestros profesores que, al inculcaros tan puros sentimientos, contribuyen eficazmente al engrandecimiento de España. Con un afectuoso saludo, recibid un abrazo de vuestro general.—Cifra.

Chang-Kai-Chek es un traidor -afirma Togo

Chung-King será derrotado

BOMBARDEO DE PROME

Nueva Delhi.—Comunicado británico de Birmania:

“En la mañana del sábado, una columna japonesa estableció contacto con nuestros elementos de reconocimiento a 50 kilómetros al Sur de Prome. El combate continuó durante toda la jornada y por la tarde nuestras fuerzas blindadas avanzaron para atacar.

Los aviones enemigos bombardearon y ametrallaron Prome, donde causaron algunos daños”.

TOJO CALIFICA DE TRAIADOR A CHANG-KAI-CHEK

Tokio.—Con motivo del segundo aniversario de la reinstalación del Gobierno chino en Nankín, el presidente Tojo ha pronunciado un dis-

curso en el que ha criticado la conducta de Chang-Kai-Chek, a quien calificó de “traidor a la causa de la gran Asia oriental”.

El Japón, añadió el general Tojo está decidido a terminar con Chung-King y tiene el poder necesario para hacerlo.—Efe

ENCUENTROS ENTRE CHINOS Y JAPONESES

Nueva Delhi.—El comunicado británico anuncia:

“Ejército chino: Aunque inferior numéricamente y sometidos a los ataques terrestres y aéreos del enemigo las fuerzas chinas continúan sosteniéndose en sus líneas de Tungoo, en la jornada de hoy domingo.

Informaciones telefónicas del Cuartel general de campaña, declaran que los chinos no tienen el propósito de abandonar la ciudad.

En el curso de los contraataques de ayer, al Norte de Tungoo, los chinos han ocupado algunos pueblos pequeños que habían caído en poder de los japoneses y han capturado morteros, cañones pesados, algunos caballos y caretas antiguas. Las pérdidas han sido graves por ambas partes.

Se señalan también algunos encuentros entre patrullas a lo largo de las fronteras de Birmania y Tailandia, de Birmania e Indochina.—Efe

En el frente del Este perdieron ayer los rusos 56 aviones

Berlin.—Las noticias recibidas hasta ahora, dan cuenta de que los bolcheviques perdieron en los combates desarrollados ayer en el frente del Este, un total de 56 aviones, de ellos derribados en encuentros aéreos. Los otros 22 fueron destruidos en tierra.—Efe

Harada, será ministro plenipotenciario en el Vaticano

Ciudad del Vaticano.—El “Osservatore Romano” publica la siguientes nota oficial sobre el establecimiento de relaciones diplomáticas entre la Santa Sede y el Japón:

“El Gobierno japonés, reanudando un proyecto que tuvo su origen en 1922, ha expresado recientemente a la Santa Sede su deseo de establecer relaciones diplomáticas con ella.

Por un telegrama fechado el veintiséis de Marzo, el Ministerio de Negocios Extranjeros del Japón ha comunicado oficialmente al cardenal Maglione el nombramiento de Ken Harada, encargado de negocios del Japón en Francia, para el cargo de enviado extraordinario y ministro plenipotenciario cerca de la Santa Sede. El cardenal secretario de Estado ha contestado con un despacho fechado el veintiocho de Marzo, en el que ha transmitido la aprobación dada por el Santo Padre a este nombramiento, y añade que la Santa Sede acogerá con satisfacción al representante de la nación nipona.

Ken Harada, llamado por la confianza de su Gobierno a ser el primer representante diplomático del Japón cerca de la Santa Sede, une a los méritos procedentes de una seria preparación política y diplomática, las cualidades personales más estimables.—Efe

Delegación Nacional de Prensa El premio “Tomás Polo Gallego”

Madrid.—De acuerdo con la base quinta de la disposición de esta Delegación Nacional de Prensa, fecha primero de Marzo de 1942, el día 5 de Abril próximo, a las veinticuatro horas, expirará el plazo para la admisión de los artículos que han de concurrir al “Premio Polo Gallego”, correspondiente al mes de Marzo.

Dichos trabajos han de ser enviados a esta Delegación Nacional de Prensa consignando el nombre y domicilio del autor, título del periódico y día de su publicación. El tema del concurso para el mes de Marzo versará sobre “La canción popular española como instrumento para la educación de las juventudes”.—Cifra

Se pedirán nuevas aclaraciones a Cripps

(Viene de primera página)

Marchemos, pues, juntos en las tinieblas actuales.—Efe.

SE VAN A PEDIR NUEVAS ACLARACIONES A CRIPPS

Bombay.—El Consejo de la federación nacional liberal se ha reunido hoy en sesión especial para examinar las proposiciones británicas. Parece ser que después de la reunión el Consejo ha acordado no adoptar ninguna actitud en espera de que su presidente sir Singh Roy pida nuevas aclaraciones a Cripps, con quien debe entrevistarse el día 2 en Delhi. Las aclaraciones se referirán especialmente al apartado sobre la no adhesión de las provincias o de los Estados indios a la Unión India, en determinadas circunstancias.

LAS PROPOSICIONES INGLESAS SON POCO SINCERAS

Berlin.—En la Wilhelmstrasse se manifiesta que las proposiciones a que Inglaterra quiere someter a la India siguen ofreciendo una perspectiva bastante pesimista. Inglaterra quiere conceder a la India un estado de dominio que no lo es

en realidad ya que, por una parte la soberanía en la defensa nacional y por otra la posibilidad de reglar con independencia, no se garantan entre las concesiones que esta dispuesta a hacer.

En resumen, el proceder de Inglaterra con la India, se caracteriza en la Wilhelmstrasse como una prueba de que las concesiones que está dispuesta a otorgar Inglaterra a la India, son inferiores a las hechas a Egipto. En los círculos políticos de Berlín se está convencido de que el pueblo indio se da cuenta de que se trata de una táctica de desplazamiento.—Efe.

GANDHI DICE QUE LAS PROPOSICIONES DE CRIPPS SON UN CHEQUE PARA COBRAR EN EL PORVENIR

Estocolmo.—Gandhi respondió a una pregunta que le fué formulada por un periodista sobre las proposiciones presentadas por Cripps, diciendo: “Es un cheque para cobrar en el porvenir”. El correspondiente del diario “Morgblit Allehand” —que es quien facilita tal información—, estimó que la contestación tiene un significado poco concreto.—Efe.

Mañana habrá, en la Isla, una brillante fiesta militar

Misa de campaña, gran parada y desfile de tropas

Con motivo de cumplirse mañana el tercer aniversario de la Victoria, el general encargado del despacho de la Capitánía general de la Región, general López Bravo, ha dispuesto que mañana se celebre, a las once y media de la mañana, una brillante fiesta militar.

Tendrá lugar en el paseo de la Isla, y consistirá en una solemne misa de campaña, seguida de una gran parada militar y desfile de las tropas de la guarnición.

Un cuarto de hora antes, se situarán en el mencionado paseo, fuerzas de Infantería, Caballería, Artillería, Intendencia, Sanidad, Automovilismo, Aviación, Guardia Civil, Policía Armada y Milicias de Falang: Española Tradicionalista y de las J.O.S., al mando del coronel Noriega, jefe del Regimiento de Artillería número 68, auxiliado por el capitán del Servicio de Estado Mayor, don Luis Navarro Moréntin, para asistir a los mencionados actos.

Estos, como decimos, darán comienzo a las once y media, con asistencia de todas las autoridades: civiles, militares, eclesiásticas, jerarquías del Movimiento y otras personalidades y realismo, ocupando las tribunas de representación, que ocuparán lugares preferentes.

A las once y media, el general López Bravo, revistará las fuerzas y seguidamente se celebrará la misa, en la que oficiará el vicario castrense de la Región, dando escolta al altar, durante la misma, las banderas y estandartes de los regimientos y una escuadra del número 22 de Infantería.

Terminada la ceremonia religiosa, autoridades y representaciones se trasladarán a la Avenida del Generalísimo al efecto, frente a la Audiencia.

Ante dichas tribunas se verificará el desfile de las fuerzas, concluyendo la brillante fiesta conmemorativa.

Asistirán a ésta, también, los niños burgaleses, después de tomar parte en el "Día de la Canción".

Si alguna autoridad, Centro, Dependencia, entidad o funcionarios, etc. no hubiese recibido invitación para asistir a dichos actos, se considerará invitada por este aviso.

Concentración sindical en Segovia

«Con rigor de milicia conseguiremos matar el espíritu clasista»

Segovia.—En el Teatro Cervantes se ha celebrado un gran acto sindical.

El teatro se encontraba abarrotado de público.

El delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio, pronunció un discurso en el que dijo: "No somos dogmatizadores. La Falange es creadora. Tiene que

realizar una obra de creación, y toda obra de este tipo es de amor, y el amor, como dijo José Antonio, jamás se sujetó a programas previos. La Falange, en toda su labor, quiere ser profundamente realista. Esta misma posición, esta manera de ser falangista impera en nuestra labor. Los Sindicatos no son, oído bien, una fórmula mágica de la que se esperan resultados milagrosos. Los Sindicatos han de responder a un anhelo real, a una lucha completamente natural. En la historia ha habido momentos fáciles y épocas duras y difíciles. En los momentos fáciles el hombre cree que se basta a sí mismo, y sólo piensa en atropellar a los demás para adquirir una posición prominente. Las consecuencias del olvido de su limitación natural se traducen en catatismos religiosos, sociales, económicos, políticos y militares. Entonces el hombre se reconcentra en sí mismo y piensa que algo le falta. Surge entonces otra vez el sentido de la asociación más potente que antes. Siempre ha surgido ésta respondiendo a una necesidad imperiosa; reciente está el ejemplo de los Sindicatos de clases, de obreros y patronos, nacidos de los falsos dogmas que negaban la vida de las entidades, porque eran éstas un freno en el pensamiento humano; surgieron de la miseria y desesperación en que se vivió a causa de la aplicación de los falsos principios de libertad e igualdad. Junto a esas concepciones sindicalistas, surgió la entidad totalitaria, que con frase exacta se define como Sindicato vertical, único remedio —o aseguro— para salvar este tremendo obstáculo que tiene ante sí la humanidad y para acabar con una lucha interna que se aprecia en los mismos centros de trabajo, donde los productores que realizan la misma obra se miran con mirada torva y se odian. Hay que acabar con esa situación y el remedio tiene que corresponder a la importancia de la enfermedad para sustituir ese ambiente por una tendencia de hermandad y de amor. Es preciso acabar con todo prejuicio clasista, que anida en la mayor parte de los sectores de la producción. Es preciso hacerse saber con toda claridad que a cada productor le corresponde el puesto que el jefe le señala; que al jefe de la Empresa se le señalarán deberes y facultades y se le exigirán responsabilidades. Cada cual en su puesto, con lealtad y con obediencia. La Organización

sindical y el Estado nacional-sindicalista reconocen y amparan la propiedad privada y protegen y fomentan la iniciativa particular, y establecen una disciplina que termina con la confianza para que la producción aumente; pero se exigirá que supediten sus propios intereses a los intereses supremos de la nación; se les exigirá con todo rigor, por jurisdicciones competentes, que consideren como deber preferente el apoyo y amparo a los productores. Los patronos deben considerar también que la Empresa no es sólo suya; ante todo es de España y también, en la esfera correspondiente, de todos los productores que en ella trabajan, si bien conservando aquéllos plenamente su autoridad y plena responsabilidad. Con este rigor de milicia es como conseguiremos matar ese espíritu clasista en que se apoyó el marxismo para cometer sus depredaciones. Nosotros no conseguiremos éstos por arte de magia, en pocos días; pero jornada a jornada ganaremos terreno para procurar que no sea simplemente una frase la aspiración de hacer que nuestra España sea una España mejor. Nuestras futuras generaciones tendrán derecho a sentirse entonces orgullosas de las actuales. Este será el premio único que nos corresponde, porque nuestra generación es generación de lucha, de sacrificio, de renunciación, para dejar paso a otras más felices. Con ello nuestro deber de españoles y de cristianos se verá satisfecho. ¡Arriba España!"

El final del discurso del camarada Sanz Orrio fue acogido con una clamorosa ovación. El público, puesto en pie, cantó el "Cara al Sol", y dió los gritos de ritual del jefe provincial del Movimiento, camarada Ureña.—Cifra

Programa de los actos que se celebrarán mañana

A las ocho de la mañana, concentrados previamente en sus respectivos colegios y escuelas, saldrán todos los muchachos cantando por las calles de nuestra ciudad por un recorrido fijado de antemano a cada centro.

Momentos antes de las nueve se reunirá la juventud en los lugares donde les será servido el desayuno, muchos de los cuales han sido generosamente cedidos por los dueños de diferentes hoteles, cafés, restaurantes y bares de la población.

Los Colegios de pago lo harán en sus propios domicilios, y por sus medios, costeando a los muchachos de los colegios que se citan a continuación y en los lugares que se relacionan, esta Delegación provincial.

Los lugares son:

Niñas: "Café Bar Viena".—Escuelas de Santocildes y Diego de Siloe.

"Hotel Moderno".—Colegio de San Luis.

"Comedor Auxilio Social" (Espolón).—Escuela del Hospital del Rey y Huelgas.

"Círculo de la Unión".—Escuelas graduadas de San Pablo y de Sanz Pastor.

"Hotel Avila".—Colegio de las Benedictinas y Escuela de San Pedro.

"Restaurante Arriaga".—Colegio de las Esclavas.

"Salón de Recreo" y "Hotel Norte y Londres".—Colegio del Círculo Católico de Obreros.

Niños: "Nuevo Bar-café Candela".—Colegio del Círculo Católico de Obreros.

"Antiguo Bar-café Candela".—Maristas de San Antonio.

"Comedor de Auxilio Social" (San Pablo).—Escuela del Hospital del Rey.

"Comedores de Auxilio Social" (San Lesmas).—Escuelas de San Pedro y Huelgas.

"Comedores de Auxilio Social" (Vadillos).—Colegio de Serramagna.

"Parador del Siglo".—Escuela de Diego Siloe.

"Masón de los Infantes".—Escuela de Sanz Pastor.

"Educación y Descanso" y "Casa Pepe".—Escuelas Anejas a la Normal.

"Restaurante Madrid-Irúa" y "Hotel Condestable".—Escuela graduada de San Lorenzo.

También se han ofrecido generosamente los dueños de los siguientes establecimientos: "Hotel España", "Pensión Victoria" y "Restaurante Fornés".

Terminado el desayuno, volverán los muchachos a recorrer las calles al son alegre de sus canciones, concentrándose en la Plaza del Duque de la Victoria, y las muchachas en la Plaza de José Antonio; ambos con arreglo a la colocación ya indicada. Desde este lugar se dirigirán en co-

Instituto Nacional de Enseñanza Media

Para destinarlos a los distintos Centros de Enseñanza que el próximo "Día de la Canción" habrán de salir cantando por las calles, según ordena nuestra Delegación Nacional, se presentarán en este Frente de Juventudes a la una en punto de la tarde del día 31 de los corrientes, todos los Mandos Menores de la Premilitar.

A fin de asistir a los desfiles organizados por el Frente de Juventudes con motivo del "Día de la Canción", los alumnos y alumnas de dicho Centro (después de haber desayunado en sus domicilios respectivos) se reunirán en el Instituto, mañana a las nueve y media de la mañana. Las alumnas en el Claustro bajo, entrando por la puerta principal, y los alumnos en el patio, entrando por la Calle del Carmen.

Es de esperar que nadie, sin causa justificada, ha de faltar a la lista que se pasará en ambas secciones, las cuales serán guiadas por instructoras e instructores que indicarán el itinerario a seguir.

Asunto del día

Vendo en Barrio Gimeno, magníficos pisos, con siete habitaciones, calefacción y mucho sol. Compra-venta Fincas. Saenz de Santa María, Avellanos, 1 duplicado.

SEÑORA... Use los productos de belleza de insuperable calidad

VISNÚ

Agua de tocador...	VISNU	8 pts. (7 tonos)
Lapiz de labios...	VISNU	10 pts. (4 tonos)
Recambios...	VISNU	8 pts. (4 tonos)
Esmalte para uñas...	VISNU	6 pts. (7 tonos)
Brillantina...	VISNU	5 pts. (3 tonos)
Lapiz miniatura...	VISNU	7 pts. (4 tonos)

La palabra de Auxilio Social

Justicia y Caridad

Intentar producir una oposición entre la justicia y la caridad equivale a querer sembrar discordia entre dos virtudes. La luz no puede ser jamás enemiga de la luz. La virtud que es la luz que nos ilumina el camino de Dios, no puede oponerse jamás a la virtud. Es una insensatez creer que la una niegue a la otra y es de una ligereza menos cándida, que sinuosa, desorientar a las gentes haciéndolas creer que el desarrollo de una de las dos virtudes mengua los fueros de la otra.

"Auxilio Social" no siente el menor prejuicio contra la caridad. Sabe

que ella ha sido a través de los siglos el nervio y el aglutinante de la Iglesia de Cristo. No puede hacer mejor encomio de la caridad que el que se encierra en estas concisas palabras de San Juan: "Dios es caridad".

Cuando se le preguntó a Jesucristo cual era el primero y máximo mandato de la ley, contestó: "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente", y sin esperar que le volviesen a interrogar, continuó: "y el segundo es semejante a este: amarás al prójimo tuyo como a ti mismo". Es por tanto objeto primario de la más alta virtud teologal, Dios; objeto secundario, el hombre. Y a este primero y segundo mandato de la ley Jesucristo le dió un profundo sentido patético, cuando horas antes de comenzar su pasión, lega a los discípulos y al mundo entero, su testamento evangélico, exclamando: "Un mandato nuevo os doy; que os améis los unos a los otros, como yo os he amado".

Sabe "Auxilio Social" que las páginas de la Historia de la Iglesia están escritas con llamas de caridad: desde la vida difícil y fraternal de las Catacumbas, hasta el lecho velado por las alas blancas de la Hermandad de la Caridad; desde el banco de la galera redimido por el hábito blanco y negro de los Trinitarios, hasta las leproserías de Fontilles y de la Isla de Cullón. Nadie podrá imputarle normáticamente ni en las palabras ni en las obras, ofensa alguna contra la caridad. Si es caso, no dudamos haya habido por parte de "Auxilio Social" cierta diatriba contra el abuso de la caridad, que ahondaba el odio de clases y profundizaba más el abismo de separación entre los burgueses y todos los heredados de la fortuna.

Esta caridad no puede resolver el problema: le agudiza más: en el fondo viene a ser como un velo hipócrita sobre la llaga de la injusticia social. Y la llaga sigue doliendo y encanándose, aunque se disimule. Y porque no le parezcan a nadie estas palabras hiperbólicas, apasionadas e ingenuamente ditirámicas, cedemos la pluma a Su Santidad Pío XI, que, al comienzo de la encíclica "Quadragesimo anno" dice así: "Era un estado de cosas (se refiere al motivo de la "Rerum Novarum", de León XIII) al cual con facilidad se avenían quienes abundando en riquezas, le creían producido por leyes económicas necesarias: de ahí que todo el cuidado para aliviar esas miserias le encomendaron tan solo a la caridad, como si la caridad debiera encubrir la violación de la justicia, que los legisladores humanos no solo toleraban, sino aun a veces sancionaban. Al contrario, los obreros afligidos por su angustiosa situación, la sufrían con grandísima dificultad y se resistían a llevar por más tiempo tan duro yugo. Algunos de ellos, impulsados por la fuerza de los malos consejos, deseaban la revolución total, mientras otros que en su formación cristiana encontraban obstáculos a tan perversos intentos, eran de parecer que en esta materia muchas cosas necesitaban reforma profunda y rápida. Así también pensaban muchos católicos, sacerdotes y seglares, que impulsados ya hacía tiempo por su admirable caridad a buscar remedio, a la inmerecida (lease injusta) indignidad de los proletarios, no podían persuadirse en manera alguna que tan grande y tan inicua diferencia (lease injusticia) en la distribución de los bienes temporales pudiera en realidad ajustarse a los consejos del Creador sapientísimo".

Después de las palabras del Sumo Pontífice aspira "Auxilio Social" a que no haya quienes puedan considerarse ofendidos con sus criterios como "demasiado revolucionarios". No es que proclame que la caridad sea incapaz de arreglar el mundo. Que no se le impute ese dislate, que tendría mucho de blasfemia. La caridad, virtud teologal, con la excelencia con que definen las sagradas letras, sería la fuente de todas las virtudes: de las cardinales, de las morales y de las otras teologales. Amando a Dios y al prójimo, triunfaría la justicia, la honradez, el desinterés, la hermandad. Los hombres serían buenos como ángeles. Un nuevo paraíso florecería en la tierra. Porque "la caridad nunca acaba". Y en este sentido y abundando en las palabras del Apóstol, nadie piense en el abandono de "Auxilio Social".

Notas taurinas

El domingo en Barcelona.

Barcelona.—En la Monumental se lidiado ocho toros de Sánchez Fabré.

Belmonte es aplaudido con la capataz y mata de varios pinchazos, dos medias, una entera y descabella al séptimo golpe. Oye un aviso. En el quinto, es ovacionado con el capote. Con la muleta, hace una faena muy valiente y adornada. Mata de una estocada y un descabello. (Gran ovación, oreja y vuelta).

Manolete con la muleta hace una buena faena. Mata de una estocada. (Ovación). Al sexto hace una faena de muleta adornada. Mata de un pinchazo de una estocada. (Ovación, oreja, vuelta y salida).

Pepe Luis Vázquez, es ovacionado en su primero con el capote. Brinda a los camaradas del Frente de Juventudes de Madrid y Bilbao, que han venido para el Concurso de natación. Mata de un pinchazo, una entera y descabella. (Ovación). A su segundo lo lancea por bajo. Mata de media estocada y oye aplausos.

Andaluz es aplaudido en el capote en sus dos toros. Mata a su primero de un pinchazo y media estocada. (Palmas). En su segundo, da varios pases con los pies clavados en la arena. Mata de media estocada.—Cifra.

Severa derrota del Atlético bilbaino

Comentarios a la jornada deportiva

Por si era poca la diferencia de puntos entre el Valencia y su seguidor... cualquier que éste fuese... estaba suficientemente claro que le correspondía el campeonato de la Liga...

salva del descenso y tendrá que promocionar con el Oviedo, que sucumbió el domingo ante el empuje de los azulgrana. Y que conste que aunque decimos sucumbió, empataron en Buenavista ambos equipos...

El empate en Vigo

Vigo.—El encuentro se jugó sobre un terreno embarrado. En el primer tiempo se hizo juego brillante, y el dominio local fué abrumador, conteniéndolo el Valencia con una gran labor defensiva...

El Atlético Bilbao derrotado

Castellón.—Presionó el Castellón y destacan las buenas jugadas de Basilio y Piza, que ponen en peligro repetidas veces a Echevarría...

Otro empate en Granada

Alicante.—A los 35 minutos Marín tira un golpe franco que se convierte en un gol estupendo. Tanton chuta desde largo y clava el balón en la red a los 29 minutos...

Sevilla y Deportivo Coruña empatan a dos

Sevilla.—En el primer tiempo marcó dos veces por mediación de Campanal y Raimundo y el Deportivo obtuvo un gol, por medio de Hilario...

El Atlético, derrotado por el Real Madrid

Madrid.—El partido jugado esta tarde en el campo de Chamartín entre los grandes rivales madrileños ha terminado con el tanteo de cuatro a uno, favorable al Real Madrid...

El Español obtiene una gran goleada

Barcelona.—Esta tarde, en el campo de Sarriá, se ha jugado el penúltimo partido de Liga, en el que ha ganado el Español a la Real Sociedad por ocho a cero...

El domingo en Laserna

En un partido lleno de emoción, la GIMNASTICA se adjudica la victoria sobre el Castillo por 2-0

Los nuestros, por su parte, no Acudimos el domingo a Laserna con la esperanza de poder apreciar un partido entretenido entre nuestro equipo y el Castillo de San Sebastián...

hacen méritos por aumentar el tanto a su favor anotado hasta entonces y tan solo se limitan a realizar alguna que otra escapada sin peligro.

Balance de la jornada deportiva

- PRIMERA DIVISION Madrid.—Real Madrid, 4; Atlético Aviación, 1. Vigo.—Club Celta, 3; Valencia C. F., 3. Barcelona.—Deportivo Español, 8; Real Sociedad, 9. Alicante.—Alicante F. C., 2; Granada, F. C., 2. Castellón.—Castellón, 4; Atlético de Bilbao, 0. Oviedo.—Real Oviedo, 1; F. C. Barcelona, 1. Sevilla.—Sevilla F. C., 2; Deportivo de La Coruña, 2. FASE FINAL DE LA SEGUNDA DIVISION Gijón.—Real Gijón 3; Deportivo Sabadell, 3. Murcia.—Real Murcia, 6; Real Betis Balompié, 0. Zaragoza.—Zaragoza F. C., 3; Deportivo Salamanca, 1. TORNEO DE CLASIFICACION (FASE PRIMERA) Primer grupo Santander.—Real Santander, 2; Cultural Leonesa, 2. Valladolid.—Real Valladolid, 4; Club Coruña, 0. El Ferrol.—Club Ferrol, 3; Langreano, 0. Segundo grupo Bilbao.—Indauchu, 3; Rayo de Santander, 3. Bilbao.—Club Arenas, 3; Deportivo Logroñés, 0. Irún.—Real Unión, 2; Baracaldo, 0. Tercer grupo Madrid.—D. Ferroviaria, 1; Imperio, 1. Pamplona.—C. A. Osasuna, 2; Atlético de Zaragoza, 0. Vitoria.—D. Alavés, 4; Tudelano, 0. Cuarto grupo Barcelona.—San Martín, 2; Gerona C. F., 1. Valencia.—Levante, 2. Tarraza, 1. Quinto grupo Málaga.—Málaga C. F., 1; Deportivo Córdoba, 0. Sexto grupo Badajoz.—D. Badajoz, 1; Xerez C. F., 2. Cádiz.—Cádiz C. F., 5; Onuva, 1.—Añil.

A partir del día primero de Abril próximo, todo expedidor de un telegrama, en cualquier estación telegráfica de España, podrá consignar como dirección, el nombre del destinatario o la dirección abreviada, la palabra teléfono y el número del mismo, tres palabras como mínimo...

por segunda vez a Sebita. A los 29 minutos Jorge recoge un pase adelantado y recoge Chas, que de un tiro raso marca el tercero. Dos minutos después, en pleno ataque del Español, Chas pasa a Bosch...

Empate entre el Oviedo y el Barcelona

Oviedo.—Un catastrófico partido han jugado hoy el Barcelona y el Real Oviedo. A los 36 minutos Soladrero se encuentra con una pelota que Gallar había lanzado sobre la puerta de Miró...

CUADROS CLASIFICADORES

Table with columns: EQUIPOS, J., G., E., P., F., C., P. Rows include Valencia, Madrid, Aviación, Celta, A. Bilbao, Sevilla, Español, Coruña, Castellón, Granada, Oviedo, Barcelona, Alicante, R. Sociedad.

TORNEO DE PROMOCION DE ASCENSO II DIVISION

Table with columns: Equipos, J., G., E., P., F., C., P. Rows include Betis, Zaragoza, Murcia, Sabadell, Gijón, Salamanca.

TORNEO DE CLASIFICACION Primer grupo

Table with columns: EQUIPOS, J., G., E., P., F., C., P. Rows include C. Leonesa, Ferrol, Valladolid, Santander, Coruña, Langreano.

Carrera a través del campo

Tal como estaba anunciado, celebróse el domingo por la mañana la carrera a través del campo organizada por el Frente de Juventudes y en que fué seleccionado el equipo que ha de representar a Burgos en la competición nacional que tendrá lugar el próximo día cinco de Abril...

Orujo superior. Código y aguardientes de todas clases. Vermouth rancio y moscatel. ANTONIO CARCEDO MARISCAL. Albalá figs. 24 - San Juan 54 - BURGOS

